
 
 

 

 

 

 

南部大会頑張りました！！ 

  好天候の中、南部大会がありました。どの部活も最後まで気持ちでプレーがで

きたでしょうか。野球部が２位、ソフトテニス部は中村さんが個人戦で３位入賞

で県選手権大会出場を決めました！！よく頑張りましたね。それぞれが一生懸命

頑張った２日間だったと思います。とはいえ、惜敗だった試合もあると聞いてい

ます。悔しい思いをしている人もいることでしょう。その思いを胸に、自分たち

のチームの課題と向き合い、夏の大会に向けて、また努力を積み重ねてほしいと

思います。そして、努力したことを自信に、自分のベストが出せる試合になれば

と思います。この仲間で部活ができる時間も限られています。チームのみんなで

最後まで頑張りきってほしいなと思った２日間でした。 

 【南部大会の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育大会に向けて！ 

   先週から体育大会に向けての取組がスタートしました。

リーダーを決めたり、出場種目を決めたりと、どのクラ

スも積極的に立候補しました。さすが３年生ですね！  

   ２７日は体育大会のリーダー会をし、今後に向けての活

動計画を立てました。みなさんが考えて計画し、創り上

げていく体育大会、とても楽しみです。今年は応援合戦もあります。団長を中心に

団をまとめ、みんなの笑顔がキラキラと輝く体育大会にしていきたいですね。  

【団長決意表明】 

 Ａ組団長 相方 虎太郎くん 

  僕はチーム同士で助け合い、高め合いながら全員が全力で体育大会を楽しめる

チームにしたいです。そのために団長として、しっかり指揮をとって、チーム全

体をまとめることを頑張りたいです。自分にとって最後の体育大会なので、悔い

の残らないようにしたいです。  

 Ｂ組団長 高橋 零也くん 

  僕は、チームのみんなが助け合い、協力できるチームを創りたいです。そのた

めに、１年生から３年生が仲良くしなければならないと思います。だから、僕た

ち３年生が積極的に後輩に話しかけることを心がけ、「強いチームで良いチーム」

を目標に、チームを引っ張っていこうと思います。  

 Ｃ組団長 中村 叶さん 

  私はＣ組団をみんなで仲良く楽しめ、勝利できるチームにします。そのために、

みんなを引っ張って絶対勝てるように声かけをしていきたいです。勝つ！！！  

 Ｄ組団長 岡田 悠希くん 

  僕はチーム一丸となって戦えるチームをつくりたいです。そのためには学年を

越えて、１年生から３年生までみんなで話ができるチームにしないといけません。

だから、僕たち３年生がまず積極的にコミュニケーションをとるようにしたいで

す。また、後輩が困っていたら積極的に声をかけ、学年の壁を越えて話ができる

関係を創りたいです。  
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